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Aos 23 (vinte e três) dias do mês de fevereiro do ano de 2021, às 15h00 
(quinze horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, 
Brivaldo Marques, Cal Moreira, Cleber Costa, Davi Davino, Drº Valmir, 
Eduardo Canuto, Fabio Costa, Fernando Hollanda, Francisco Holanda, Gaby 
Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, José Márcio, Kelmann Vieira, Leonardo 
Dias, Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, Olivia Tenório, Oliveira Lima, Samyr 
Malta, Siderlane Mendonça, Silvânia Barbosa e Teca Nelma. O senhor 
Presidente convida para compor a Mesa dos Trabalhos a Deputada Estadual 
Cibele Moura. No Grande Expediente, como primeiro orador, vereador 
Leonardo Dias utilizou a tribuna para mensurar sua trajetória de ativista 
político onde a mesma história se confunde com a dessa Câmara, pois por 
muitas vezes esteve aqui para lutar por pleitos que representam o desejo dos 
maceioenses. Recordou que, em 2014, pouco tempo depois de fundar o 
Movimento Brasil, esteve pela primeira vez na Câmara de Vereadores. Não na 
tribuna, mas na galeria. Cobrou na época que os edis dessa capital fizessem 
o básico: comparecessem ao seu trabalho. Estávamos atônitos com a 
quantidade de faltas acumuladas às sessões plenárias: 50, 60, 80%. Pontuou 
que na porta do gabinete que ocupa nesta Casa, está um recado: “entre sem 
bater, nosso salário é pago por você”. Considerando um ato simbólico, mas 
que representa a mudança de uma mentalidade. Afirmou ainda ser católico e 
questionou o senhor presidente quanto o crucifixo que foi retirado por ocasião 
da reforma executada por esta Mesa, solicitando que seja recolocado em seu 
lugar, ao centro de nosso plenário. Não apenas porque somos uma sociedade 
majoritariamente cristã, mas porque a história de Cristo nos leva a 
compreender que estamos aqui em nome dos que, todos os dias, são 
crucificados pelas injustiças, pela corrupção, pela negligência e pela 
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incompetência de agentes públicos. Discorreu que seu trabalho será sempre 
pautado na verdade. Por essa razão, esteve aqui em 2015, para lutar contra a 
nefasta ideologia de gênero, considerando um ataque arquitetado pelos 
comunistas que ocupavam o poder em Brasília. Reduzir o poder coercitivo 
estatal sempre foi uma bandeira deste vereador enquanto ativista. Em 2018, 
retornou a essa Casa para protestar contra o aumento do número de 
vereadores, mesmo já sabendo da possibilidade de se candidatar e de ser 
pessoalmente beneficiado por esta alteração. “Como bem sabemos, o tempo 
é o senhor da razão”, disse o parlamentar. Pontuou que se a Câmara passa 
hoje por dificuldades orçamentárias, não foi por falta de aviso a todos que 
votaram favoravelmente à matéria, pois que sirva de lição ao futuro, entende 
que sempre é tempo de aprender. O vereador mensurou ainda que irá mostrar 
que é possível trabalhar mais e gastar menos, respeitando o dinheiro público, 
tendo zelo com o que é pago pelo povo, fazendo valer o custo que se tem com 
um vereador. Mencionou que seu primeiro projeto versa sobre a redução do 
recesso parlamentar, adequando a Câmara Municipal à Câmara dos 
Deputados. Assim, em vez de 90 dias, teremos 55 dias. O que na sua visão, 
ainda é muito, pois deveria ter direito às mesmas férias de um trabalhador 
normal. Todavia, fez o possível para o momento e espero, ainda dentro dessa 
legislatura, poder avançar mais. Agradeceu aos nobres vereadores que o 
acompanharam nessa matéria. Diante disso, solicitou ao senhor presidente, 
que paute com a maior brevidade possível, a redução do recesso bem com 
solicitou que paute com urgência a lei que protege as pessoas que não 
desejam ser vacinadas para a COVID-19. Embora o parlamentar, 
pessoalmente, seja favorável à vacinação. Afirmou que será implacável com 
possíveis irregularidades que possam existir nesta Casa. Solicitou ao senhor 
presidente que responda com a brevidade que o caso requer, ao requerimento 
com os seus questionamentos a respeito de possíveis progressões ilegais que 
possam estar sendo pagas por esta Casa e também que, o Portal de 
Transparência seja atualizado em sintonia com o esperado pela sociedade. 
Finalizando agradeceu a todos as pessoas que foram às urnas votarem neste 
parlamentar e aos que não votaram também pode contar com este vereador 
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pois irá trabalhar sempre para o melhor à todos da nossa cidade. Agradeceu 
também a toda sua equipe, família em especial sua esposa e a Deus.  O 
presidente explicou sobre o regime de urgência peço pelo vereador Leonardo 
Dias no qual o tramite nas sessões ordinárias não irá prejudicar a matéria, 
para que sejam avaliadas de forma regimentais, lei orgânica e 
constitucionalidade. O senhor presidente explicou também que a matéria 
sobre a mudança do recesso parlamentar de autoria do vereador citado terá 
tempo hábil para ser tramitada, pois até julho quando haverá o recesso a 
mesma já terá sido apreciada. Pela Ordem o vereador Leonardo Dias fez 
solicitação também ao senhor presidente que se colocasse em regime de 
urgência todas as matérias relacionadas ao covid-19. O senhor presidente 
solicitou que a sua assessoria junto com a procuradoria analisasse o pleito em 
questão, para que seja dado um parecer técnico e mais seguro. Pela Ordem 
o Vereador Eduardo Canuto enalteceu a presença da deputada Cibele 
Moura nesta sessão ao tempo em que agradeceu a mesma pelo apoio em sua 
campanha. O Segundo Orador Vereador Cleber Costa Mencionou o estudo 
da UFAL que aponta agravamento do cenário epidemiológico em Alagoas. 
Uma análise da 7ª semana epidemiológica de 2021, feita pelo observatório 
alagoano de políticas públicas para o enfrentamento da covid-19, da 
Universidade Federal de Alagoas (UFAL), apontam um agravamento do 
cenário epidemiológico no estado. Conforme o levantamento, ao longo da 
semana supracitada o estado registrou 4.218 casos de covid-19 e 67 óbitos, 
um aumento percentual de 33% em relação à semana anterior, que registrou 
14%, a maioria dos casos se concentram em Maceió, que registrou 55% dos 
casos no período avaliado. Informou que a AMA – Associação dos municípios 
de Alagoas, defende vacinação em professores para o retorno das aulas 
públicas. A confederação nacional dos municípios (CNM) solicitou ao 
ministério da saúde que os professores sejam incluídos no grupo 2 da 
campanha de vacinação, onde hoje, a previsão é que esses profissionais 
sejam imunizados na fase 4. O parlamentar indagou: “sabemos que ninguém 
é obrigado a se vacinar, mas essa é única forma de acabar com a pandemia. 
É extremamente necessário que toda a população se vacine para sairmos da 
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crise gerada pela Covid-19”. Defendeu que esta é uma ferramenta coletiva de 
segurança, não protege apenas a sua vida, mas a de todos que estão ao seu 
redor. O vereador nos lembra que a vida é um bem inalienável. Lembrou 
também que o estado é laico, mas devemos ter respeito à todas as ideologias 
e religiões. O Terceiro Orador Vereador Francisco Filho utilizou a tribuna 
para agradecer aos maceioenses por eleger este vereador por mais quatro 
anos, e que o mesmo irá trabalhar por todos da nossa cidade. Solicitou ao 
presidente que seja deferido a frente parlamentar em favor do comércio, por 
entender quando o fortalecimento da nossa economia. Desejou sorte e 
sucesso ao prefeito eleito JHC, o Vice-prefeito Ronaldo Lessa, bem como todo 
o seu secretariado. Ao tempo que desejou sorte também a toda Mesa Diretora 
na pessoa do presidente deste poder, vereador Galba Netto. Lembrou que 
esteve na mesma situação que o atual presidente no sentido de vereadores 
novos e novo prefeito, ressaltando que no primeiro ano foi bastante difícil, mas 
que está aqui para ajudar na condução dos trabalhos. Finalizando, desejou 
aos colegas vereadores também bastante empenho e melhorias para nossa 
cidade e população. Questão de Ordem o vereador Leonardo Dias citou o 
artigo 166 do regimento interno quanto ao requerimento de sua autoria a 
respeito do regime de urgência. Pela Ordem o vereador Francisco Filho 
explicou que durante o grande expediente não se pode solicitar questão de 
ordem. O senhor presidente explicou que a matéria já está tramitando com o 
mesmo objeto sem nenhum prejuízo para mesma. No Prolongamento do 
Expediente não houve matéria a ser deliberada. Feita a chamada para a 
Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para deliberar a pauta 
onde foram lidos e aprovados os requerimentos e projetos: 
Requerimentos vereador Siderlane Mendonça, todos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 12070004/20 e 12070005/20; Requerimentos vereador 
Lobão, todos em Discussão Única, protocolo nº(s) 12160003/20, 
12160004/20, 12180011/20, 12180012/20 e 1228003/20; Requerimentos 
vereadora Gaby Ronalsa, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
0140003/21, 01040004/21 (discutido pelo vereador Francisco Filho); 
01040005/21; 01040006/21; Requerimentos vereador Leonardo Dias, todos 
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em Discussão Única, protocolo web nº(s) 01050012/21(discutido pelo 
vereador Francisco Filho); 01060001/21(discutido pelos vereadores Francisco 
Filho e Kelmann Vieira); 01060005/21; Requerimentos vereador Brivaldo 
Marques, todos em discussão única, protocolo web nº(s) 01120001/21, 
01190006/21, 0126002/21(discutido pelo autor e pelos vereadores Olivia 
Tenório, José Márcio Filho, Fernando Hollanda, João Catunda, Silvânia 
Barbosa e Marcelo Palmeira) Aprovado com o voto contrário da vereadora 
Olívia Tenório, 0126003/21, 0126004/21(discutido pelo vereador Luciano 
Marinho) e 02040002/21. Pela Ordem a vereadora Olivia Tenório questionou 
o presidente se a solicitação de retirada de pauta de um requerimento ou 
projeto deve ser feito de forma escrita. O senhor presidente explicou que a 
solicitação de retirada de pauta pode ser de forma verbal, porém somente pelo 
autor. Passando para o Expediente Final, usou da palavra vereador Pastor 
Oliveira solicitou apoio do colegiado para aprovação de um projeto de lei, que 
torna os templos de atividades religiosas serviços essenciais em situação de 
calamidade pública. Discorreu que atualmente, os maiores problemas de 
saúde que temos não são apenas físicos, mas também os mentais e o auxílio 
espiritual é fundamental para o bem estar da população. Em alguns estados, 
inclusive no Distrito Federal, leis semelhantes já foram sancionadas, 
impedindo que igrejas evangélicas, católicas, centros espiritas e templos de 
qualquer credo sejam fechados durante a pandemia do coronavírus, 
ressaltando que a obrigatoriedade de respeitar as medidas sanitárias deve 
permanecer. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e 
convocada outra para amanhã em horário regimental. Maceió, 23 de fevereiro  
de 2021 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de 
Atas e Debates.  
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